



Umfrage Siedlung Wolfbühl E-Cargo-Velo

Sportlich aber bequem in die Stadt fahren, genug Platz für die Einkäufe aber keine mühsame Parkplatzsuche? Oder ein Ausflug mit den Kindern?

Die Lösung heisst: E-Cargo-Velo!

Gerne möchten wir zusammen mit carvelo2go in der Siedlung Wolfbühl die Anschaffung eines E-Cargo-Velos prüfen. Es kann einfach über eine App gebucht werden.

Nehmen Sie bis 30. November 2022 an der Umfrage teil, so wissen wir, ob Bedarf und Interesse bestehen.

Bei genügend Interesse ist die Umsetzung auf Frühling 2023 geplant.

Wir freuen uns auf Ihre Meinung.

Sabine Binder, s.binder@hgw-wohnen.ch

Claudio Rohner, c-rohner@hotmail.com



www.carvelo2go.ch

Hier geht es zur Umfrage:

